RSO Esslingen Frühjahr 2025



Kooperation: HERZSICHER in Schulen



Am 08.01.2025 sowie am 12.03.2025 erhielten alle Lehrkräfte der Schule sowie alle städtischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Rahmen unserer Kooperation mit der Björn-Steiger-Stiftung eine ausführliche Schulung für notwendige Erste-Hilfe-Maßnahmen bei einem Kreislaufstillstand, der meist durch einen Herzinfarkt verursacht wird.

Ein Baustein der Kooperation unter dem Titel "Herzsicher in Schulen" ist die Schulung, bei der Fachwissens vermitteltet und die Teilnehmer in praktischen Übungsphasen in der Handhabung eines Defibrillators und der Ausübung einer Herz-Druck-Massage geschult werden. Die Überlebenschance der betroffenen Person, selbst ohne bleibende Schäden, kann mit diesen Maßnahmen drastisch erhöhen zu können.

Die Björn-Steiger-Stiftung ist neben vielen anderen Projekten, durch die Etablierung von Notrufsäulen an Autobahnen bekannt.

Mittlerweile ist die Initiative "Herzsicher in Schulen" ein großes Projekt.

Wir haben durch die Stiftung einen professionellen und einfach zu handhabenden Defibrillator (AED) samt Wandkasten für unsere Schule erhalten.

Dieser ist im Erdgeschoss des roten Hochhauses gegenüber des Sekretariats angebracht, sodass der "Defi" im Notfall schnell verfügbar ist.



Rektorin Fr. Kälber, Ausbilderin Fr. Wohlfahrt, Lehrer Hr. Allmendinger

Damit wir die Schülerinnen und Schüler ab der 8. Klasse in Zukunft regelmäßig in diesen Erste-Hilfe-Maßnahmen schulen können, erhielten wir außerdem einen Übungs-Defibrillator und 12 professionelle Übungspuppen.

Durch die regelmäßige Schulung der Schülerinnen und Schüler soll die Hemmschwelle zur Nutzung eines Defibrillators genommen und die Schüler befähigt werden, schnell und einfach lebenswichtige Maßnahmen zu ergreifen.

Wir als Schulgemeinschaft sind der Björn-Steiger-Stiftung sehr dankbar und wir sind stolz auf diese Kooperation.